



Thun, im Januar 2022

Jahresbericht Wasserspringen 2021

z.H. der Hauptversammlung des Schwimmklub Thun

Das Jahr 2021 war erneut geprägt von diversen Einschränkungen aufgrund der Corona Epidemie. Wettkämpfe wurden abgesagt bzw. sehr kurzfristig geplant, Schutzkonzepte mussten wieder regelmässig angepasst werden und im Hallenbad Heimberg konnte eine längere Zeit nicht trainiert werden. Der Aufwand für die Wettkampfgruppe mit vielen auswärtigen Trainings (Zürich Oerlikon, Magglingen) war gross.

Wettkämpfe

In Thun konnten wir wieder drei Runden der Diving Trophy durchführen und die Kinder konnten wieder Wettkampferfahrungen sammeln. Im März starteten wir mit acht SpringerInnen an den Jugend-Schweizermeisterschaften in Lausanne und durften mit einer Medaille (Gold von Valentina Bach) nach Hause reisen. Auch im Juli an den Jugend-Schweizermeisterschaften waren wir mit neun SpringerInnen vertreten und konnten sogar drei Medaillen (2x Gold Valentina Bach, 1x Bronze 3m Seraina Bach) bejubeln. Celia Greuter verpasste das Podest mit Rang vier nur knapp. Auch die restlichen ThunerInnen haben gute Resultate gezeigt. Im August führten wir in Thun auch noch die Regionalen Meisterschaften RZW durch (erweitert mit Einladung an Zürich, Aarau und St. Gallen). Bei den Jugend C Mädchen 1m belegten wir gleich die ersten vier Plätze (Seraina Bach, Lena Bürki, Celia Greuter, Alessia Gyger) und vom 3m die ersten drei (Lena Bürki, Celia Greuter, Seraina Bach). Bei Jugend D hat Valentina die Goldmedaille vom 1m und 3m geholt. Im November schlossen wir die Wettkampfsaison 2021 noch mit einem Wettkampf in St. Gallen ab.

Ein Trainingslager haben wir 2021 nicht durchgeführt, aber diverse Trainings / Weekends in Zürich Oerlikon konnten wir durchführen.

Am 30.09.2021 bekamen wir prominenten Zuwachs in unseren Verein. Michelle Heimberg hat per Anfangs Oktober zu uns gewechselt und startet per sofort für Thun! Michelle ist die erfolgreichste Wasserspringerin der Schweiz (11. Rang Olympia Tokio 2021, EM-Silbermedaille 2021 vom 1m, EM-Bronzemedaille Mixed-Synchron 2019, EM-Silbermedaille 3m 2017). Wir sind stolz auf diesen Transfer 😊.

Ich hoffe ein weiteres Mal, dass wir bald durch die Pandemie sind und ohne Einschränkungen trainieren und an Wettkämpfen teilnehmen können.

Für den Schwimmklub Thun | Christian Greuter | Leitung Wasserspringen